
 
 

平成30(2018)年度第2回両毛地域医療構想調整会議 議事録 
 
                                                                                  
  会 議 名   平成30(2018)年度 第２回両毛地域医療構想調整会議                  
                                                                                    
  日    時   平成30(2018)年１２月２１日（金）午後１時３０分～３時５５分        
    
                                                                                  
  場    所   安足健康福祉センター 大会議室                          
                                                                                  
  出 席 者    別紙名簿のとおり                                                 
 

内            容 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

≪議事進行・荒井次長≫  
                                  
１ あいさつ（高橋所長）  
    少子高齢化の急速な進展に伴い、将来に向けて医療需要が大きく変化している

中、安足地域においても適切な医療供給体制の再構築に取り組むことが急務とな
っている。平成28年3月に策定した地域医療構想の実現に向け、この安足地域にお
いても平成28年度から管内の医療・介護に係る関係団体の代表者をメンバーとし
て、調整会議を開催し御意見をいただいてきた。いくつか地域医療構想あるいは
国の方針にそった形で個別の案件が出てきている。本日は、その個別の案件を中
心にきめ細かい御議論、御指導をお願いしたい。 

また、当会議の部会となる「病院及び有床診療所会議」を本年1回開催しており、
2回目を年明けに開催し、本日の議論の内容を情報共有することとなっている。  

 
２ 議長の選出 
    委員の任期満了に伴い、議長に中谷委員が選出された。  
 
 （中谷議長あいさつ）  
    本日は議題が２つ、またその他の部分で皆様から御意見をいただき、議論する

議題があるようである。委員の皆さんに意見をいただき協議を進めていきたいと
考えている。  

  
３ 議題 
 

（１） 地域医療構想実現に向けた取組み等について  
  ① 地域医療構想調整会議における取組み等について  

資料１により、事務局から説明。  
 
 ≪質疑・意見≫ 
 （中谷議長）  
  群馬県との情報交換会の結果について、医師サイドとしては群馬県との出入りが  
 激しいため連携が必要だとの考えを持っている。群馬県はどうか。  
 （千金楽課長） 

   群馬県との情報交換会では、在宅医療、周産期医療について同じ課題を抱えて
いるとの認識で一致した。今後情報共有し、色々なところに結びつけていけない
かという情報交換を行ったところである。  

 
  他に意見はなく、議題については了承された。  
 
 ② 公的医療機関等２０２５プラン及び意向調査結果等について  
   資料２により、事務局から説明。  
 
  ≪質疑なし≫ 
 
 



    公的医療機関等２０２５プラン及び意向調査の結果等についての現時点での協
議は終了とし、今後２０２５プランについては時点修正等を加えて次回以降につ
いても協議することで、了承される。 

  
    参考資料「診療報酬等に連動した病床機能区分について」は、既に前回の調整

会議で、空白部分も含め議論し「提言」として取りまとめた。ここで改めて議論 
   せず、後日開催予定の「病院及び有床診療所会議」において、お示しする。  
    「提言」については、参考資料の空白部分に対する考え方も含まれており、全

県的にこれから議論される段階であり、現時点で関係機関にお示しするのは時期
尚早との意見もあることから、議長預かりとさせていただく。お示しする時期に
ついては、今後の全県的な議論の進捗状況を踏まえ、検討して参りたいと考える。 

 
（２） その他 

非公開の3つの議事を協議する。  
 
・医療機能分化・連携支援事業費補助金について  
 
・特例届出診療所の協議について  
 

  議事終了  
 
 ≪委員より意見なし≫ 
 
 ≪地域医療構想アドバイザー  太田会長からコメント≫  

    病床の変更等の話があるが、全て民間病院である。設置要綱の中に委員２０名
とあるが、会議に出席されている病院関係者は皆公的病院である。メンバーがこ
の公的病院だけで良いのか検討いただきたい。介護関係、歯科医師会、薬剤師会、
ケアマネージャー、行政の方がいらっしゃる。それらの方の意見が民間病院では
よく分からない。病院と有床診療所の会議でしか会議の内容が分からない。会議
にはあと２名の定員の枠があるので、民間の病院、有床診療所の方をこの会議に
参加させていただくようにしていただきたい。  

 
４ 連絡事項・その他  
    議題の中にある、医療情報セミナーについては「病院及び有床診療所会議」の 
   中で開催する。２月又は３月開催予定で準備を進めている。 
   
５ 閉  会   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 


